

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 9. März 1848



Raths-Protocoll

in Politicis zur Sitzung am 9. März 1848.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

„ Mag. Rath Maurer

„ „ „ Buberl

„ „ „ Bleyer

„ „ „ Knoll

Sekretär Gärber

Referat des Hrn. Mag. Rathes Buberl:

2074. Die Besitzer der Mahl- u. Sägemühlen am Steyrfluße depositiren für ihre sämmtl. Sägen à 2 fl den Betrag von 40 fl CMz als den von Seite der Wehrgrabenvorstehung angesprochener Betrag für die Durchfuhr der Ladenkähne durch den Werkskanal.

Der Dep. Koön zur Empfangname und Ausstellung der Legscheine.

Haidinger

Gärber

Sekr.